
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le Président, Yann MONTAGNE, ouvre la séance à 19h15. Il souhaite la bienvenue à l’ensemble des 

personnes présentes et excuse les absents. 

 

Yann MONTAGNE annonce comme suit l’ordre du jour : 

 

1. Approbation des PVs 

2. Activités des différentes commissions 

3. Point Basket Center 

4. Point financier 

5. Projet « All Star 67/68 » 

6. Divers 

 

 

 

 

Présents : 

Mmes. Marie DIDIENNE – Muriel FENDER - Blandine LE FRANC-LEHNEN 

- Christelle SCHMITT – Marion ZANGER 

 

MM. Jacques BISCEGLIA - Alain KLEIN - Armand KOST - Gilles LIX – 

Yann MONTAGNE - Xavier OBERNESSER – Jean-Marc SCHNELL – Pierre 

WILT 

Invités : 

Mmes. Doriane DJELOU 

MM. Fabien ARNEODO - Léo IOANNOU -– Claude SCHWAAB  

Excusés : 

Mme. Christiane EBY, Marine KAUFFER, Laurence LEMARCHAND, 

Patricia PETER 
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1. Approbation des PVs 

 

 PV Comité Directeur N°3 du 23/09/2024 - Approuvé à l’unanimité  

 PV Comité Directeur N°4 du 06/11/2024 - Approuvé à l’unanimité 

 PV Comité Directeur N°5 du 22/11/2024 - Approuvé à l’unanimité  

 PV Comité Directeur N°6 du 24/11/2024 - Approuvé à l’unanimité  

 PV Comité Directeur N°7 du 14/01/2025 - Approuvé à l’unanimité  

  

 PV Bureau N°5 du 17/09/2024 - Approuvé à l’unanimité  

 PV Bureau N°6 du 03/10/2024 - Approuvé à l’unanimité  

 PV Bureau N°7 du 14/10/2024 - Approuvé à l’unanimité  

 PV Bureau N°8 du 18/11/2024 - Approuvé à l’unanimité 

 PV Bureau N°9 du 16/12/2024 - Approuvé à l’unanimité 

 

 

2. Activités des différentes commissions 

 

 Commission Sportive Jeunes :  

 

Christelle SCHMITT informe que les dispositions particulières sont désormais en ligne. Une 

discussion s'engage sur le championnat U18M D1, particulièrement concernant les phases finales des 

poules hautes.  

 

Alain KLEIN propose d’organiser deux finales, une pour la poule haute et une pour la poule basse, 

suivies d’un match entre les deux finalistes. Cette proposition est adoptée par le Comité Directeur à la 

majorité. 

 

Rappel, des dates des phases finales jeunes : 

- ¼ de finales : 17 et 18 mai 2025 (rencontres dans les clubs jouant à domicile) 

- ½ finales : 24 mai 2025 (sur 4 centres) 

- Finales : 1er juin 2025 (sur 4 centres) 

 

Un appel à candidature pour l’organisation des ½ finales et des finales sera lancé prochainement.  

 

La Commission souhaite également organiser des petites finales pour les jeunes lors de ces phases 

finales.  

 

En ce qui concerne la Fête du Mini Basket, elle se tiendra le 8 juin sur deux secteurs et le 15 juin sur 

deux autres secteurs. 

 

 

 Commission Sportive Seniors et U21 :  

 

Marie DIDIENNE fait part de plusieurs informations importantes. Elle indique qu’un club a remercié 

les arbitres ayant officié lors d’une rencontre en DM5.  

 

Elle précise également que le club de Rosheim a perdu son 2e match en Pré-Régional Masculin par 

pénalité.  
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Elle souligne que plusieurs pénalités ont été appliquées pour des motifs tels que la non-qualification 

d’un joueur ou l'absence de surclassement.  

 

Une demande de dérogation pour la rencontre Walbourg-Eschbach contre Kriegsheim-Rottelsheim a été 

soumise et approuvée par la majorité des membres du Comité, avec 1 abstention. 

 

Marie DIDIENNE annonce également que le prochain tour de la Coupe du Crédit Mutuel aura lieu le 

week-end du 15-16 février 2025.  

 

Elle soulève également une préoccupation concernant la multiplication des demandes de dérogations et 

annonce une politique de fermeté et de respect des règlements à ce sujet.  

 

Un travail est en cours avec la Commission Equipement pour établir un cahier des charges. 

 

 

 Commission Technique :  

 

Gilles LIX Gilles LIX présente plusieurs actions en cours :  

- La formation BF Jeune 1 est terminée, tandis que la formation BF Jeune 2 est en cours. Une 3ème 

formation BF Jeune est planifiée en mars-avril. 

- La formation BF Enfant est également terminée. 

- La formation BF Adulte est en cours. Les CTF du Comité se rendent actuellement dans les clubs 

pour observer les stagiaires.  

 

Le collège de Sainte Clotilde a décidé d’optimiser l'emploi du temps des élèves de la section sportive 

afin de pérenniser la section sportive l’année prochaine.  Des discussions sont également en cours à 

Geispolsheim pour la création d’une section sportive. 

 

Il informe que l’équipe projet pour l’organisation de la Fête du Mini-Basket est défini et que 

l’organisation progresse.  

 

Il fait savoir que la Commission se réunira le 10 février à 19h30 pour sa prochaine réunion. 

 

 Commission Contrôle de brûlage :  

 

Armand KOST signale qu'il y a un grand nombre de demandes de dérogations et que les contrôles des 

feuilles de matchs suivent leur cours normalement. 

 

 

 Commission Communication, Marketing, Evénementiel :  

 

Doriane DJELOU fait un retour sur les projets en cours. Une boîte à outils sera mise en ligne sur le site 

internet prochainement et des interviews seront réalisées dans les clubs pour promouvoir le travail fait 

par les clubs. 

 

 Commission lutte contre les incivilités  

 

Jacques BISCEGLIA annonce qu’une communication sur les bonnes pratiques sera bientôt diffusée. 

 

 Commission Equipement :  

 

Pierre WILT informe que peu de PV de sécurité sont à jour dans les salles. Actuellement, 79 salles sont 

conformes, mais 24 restent à visiter. 
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 Commission Officiels :  

 

Jean-Marc SCHNELL fait un point sur les formations en cours. La formation initiale 'devenir arbitre 

départemental' rassemblant 12 participants suit son cours, et la formation initiale à venir Hiver 2025 

compte à ce jour 4 inscrits. La formation continue du groupe de perfectionnement 'potentiel' 

comptabilise en date toujours 29 participants. 

 

De plus, 27 clubs ont enregistré leur École d'Arbitrage en Niveau 1, et l'inscription à la Formation de 

Formateur Labellisé 'Ecole d'Arbitrage' pour les clubs souhaitant obtenir le Niveau 2 est ouverte depuis 

le 6/01/2025 (BOI N°26-27-28). 

 

Il fait également un retour sur les observations des arbitres départementaux, au nombre de 36. 

 

Concernant les désignations, il signale les difficultés rencontrées par le répartiteur pour couvrir tous les 

matchs à désignation par week-end sportif (en exemple les 11&12/01/2025, 17 rencontres n'ont pu être 

couvertes sur les 185 à désignation) faute d'arbitres de disponibles. Il appelle les clubs à informer la 

CDO (cdo@basket67.fr) en la mettant en copie de toute correspondance avec les commissions 

compétentes, en cas de dérogation ou de forfait de dernière minute, afin que l'équipe d'astreinte CDO 

puisse réajuster les désignations d'arbitre en cours de week-end. 

 

Plusieurs points divers sont également abordés, dont un recours relatif à une faute technique lors d’une 

rencontre, ainsi qu'une anomalie concernant deux feuilles de marque avec des scores différents pour une 

même rencontre. Les rapports circonstanciés ont été demandés aux officiels.  

 

Enfin, une Journée Nationale de l’Arbitrage (JNA) est en préparation. 

 

3. Point Basket Center 

 

Yann MONTAGNE fait un retour sur le recrutement du directeur du Basket Center. Après l'examen de 

16 candidatures, 6 ont été retenues pour les entretiens. Julien EID a été sélectionné pour le poste et 

commencera ses fonctions le 1er février 2025. 
 

 

4. Point financier 

 

Xavier OBERNESSER rappelle que le 2e acompte a été envoyé aux clubs, représentant un montant de 

262 178 €. Cependant, 24 clubs n’ont pas encore réglé pour un montant de 74154 €. L'échéance reste 

fixée au 31 janvier. 

 

Les facturations des pénalités et des fautes techniques (septembre à décembre) ont été envoyées aux 

clubs concernés. 

 

Le CD67 a également reçu une facture pour le Mandat Ad Hoc, d’un montant de 5166 €. 

 

Xavier OBERNESSER indique que le bilan financier de mi-exercice (01/05/24 au 31/10/24) présente 

un déficit global de 67 182 €, principalement dû à la situation financière du Basket Center, tandis que la 

situation du CD67 (partie non lucrative) est légèrement positive. 

 

Dans l'affaire des Prudhommes, la plaignante n'a pas fait appel. La sanction est exécutoire et nous allons 

étaler le paiement de janvier à juin. 

mailto:cdo@basket67.fr
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5. Projet « All Star Alsace » 

 

Fabien ARNEODO fait un point sur l’avancement du projet « All Star Alsace ». Le retour est 

globalement positif et les nominations des joueurs sont en cours, en partenariat avec les clubs. 

6. Divers 

Yann MONTAGNE aborde plusieurs points. Un appel à candidature est lancé pour le poste de 

Commissaire aux Comptes et pour le cabinet d'expertise comptable.  

Une réflexion est en cours concernant une animation entre les matchs lors des finales de la Coupe du 

Crédit Mutuel. Le prochain tirage de la Coupe Crédit Mutuel se tiendra du 3 au 7 mars, au club de 

l’AUS.  

Yann MONTAGNE annonce également la nomination d’Ishan MEYER au poste de Vice-Président.  

Il fait un retour positif sur les réunions de secteur, où plus de 50 % des clubs étaient représentés. Lors 

du premier trimestre 2025, le CD va désigner par secteur (Nord, Sud, Ouest et Eurométropole) un élu, 

un référent des officiels, un référent technique et un référent incivilité.  

Enfin, le nombre de licenciés s’élève actuellement à 16 478. 

La prochaine réunion du Bureau est fixée au 24 février 2025 à 19h00. Les suivants seront le 24 mars, 

28 avril, 19 mai.   

La prochaine réunion du Comité Directeur est fixée au 28 avril 2024 à 19h00. Les clubs souhaitant 

accueillir cette réunion sont invités à adresser très rapidement leur candidature par mail au 

secretariat@basket67.fr.  

Les clubs souhaitant organiser la prochaine Assemblée Générale – fixée le vendredi 27 juin 2025 – sont 

invités à poser candidature par mail à secretariat@basket67.fr et secretaireg@basket67.fr. Ils devront au 

préalable avoir pris connaissance du cahier des charges : Cahier des charges AG CD67 . 

 

Aucun autre point n’étant évoqué, le Président lève la séance à 21h25 en remerciant les membres 

présents. 

 

La Secrétaire Générale,    Le Président,  

Blandine LE FRANC-LEHNEN  Yann MONTAGNE 

 

 

 

mailto:secretariat@basket67.fr
mailto:secretariat@basket67.fr
mailto:secretaireg@basket67.fr
https://basket67.fr/wp-content/uploads/2024/01/Cahier-des-charges-AG-CD67.pdf

